

新井中央小だより

ホームページ <http://azalea.ac.city.myoko.niigata.jp/araich-s/otayori/index.html>

メールアドレス chuou@ac.city.myoko.niigata.jp

No. 289

2023 (令和5) 年12月20日



日本一の給食! 全国学校給食甲子園 優勝



12月10日(日)、東京の女子栄養大学駒込キャンパス会場等で、第18回全国学校給食甲子園全国大会が行われました。当校から岡田小野江栄養教諭と、坂詰香調理員ペアが出場し、見事、日本一の栄冠、深紅の優勝旗と優勝カップ等を手にしました。併せて食育授業コンテストでも優秀賞5校に選ばれました。

当日の調理中には、予定した調理工程に遅れがでて、汚染防止ガードに貼られた子どもたちからの応援メッセージ(写真赤丸部分)を見て、それを励みに調理を進めたそうです。



【受賞献立】

アスパラ菜めし 牛乳
めぎすの米粉あげ~かんずりジュレソース~
アスパラ菜のごまこうじあえ 妙高ごっつお汁

子どもたちと一緒に優勝を喜べたことが何より嬉しかったです。また、ライブ配信を視聴して下さったご家庭や、声をかけて下さる保護者の方など、たくさんの皆様に支えていただいたことに、改めて感謝申し上げます。(栄養教諭 岡田小野江)
これからも、7名の調理員とチームワークよく、子どもたちに安全で、丁寧な調理をして、おいしい給食を作りたいと思います。(調理員 坂詰香)



14日(木)には、城戸妙高市長、西澤副市長、塚田教育長をはじめ教育委員会の皆様、今回の献立で特にお世話になった生産者の方からも新井中央小にお越しいただき、給食甲子園全国大会の報告・試食会を開催し、お祝いのお言葉をいただくことができました。その様子を子どもたちもオンラインで見ながら、「日本一の給食」を味わいました。



オンラインで児童に手を振る城戸市長 (提供: 妙高市)

この度の給食甲子園全国制覇についてはたくさんの報道をしていただくとともに、学校にもたくさんの応援やお祝いのメッセージをいただきました。本当にありがとうございました。

今回の快挙は、子どもたちにとって給食や食に対する意識や感謝の心、郷土への愛着・誇り、地域の産業への興味や理解、将来への夢や希望などに大きな影響を与える「ほんもの教育」の場になったことと確信しています。改めて、関係の皆様にご心より感謝申し上げます。ありがとうございました。